



第2回 鶴見地区学校運営協議会を開催しました

◆今回は本校が会場校として、第2回鶴見地区学校運営協議会を開催しました。当初は8月30日(金)の予定でしたが、台風のため9月10日(火)に延期し、開催しました。はじめに委員の方々に給食を試食していただきました。日頃ほとんど召し上がらない給食を食べ、昔を懐かしむ会話が飛び交い、とても好評でした。その後、佐伯市教育委員会と佐伯教育事務所の指導主事2名も参加し、各学年の授業(1年理科・2年国語・3年英語)を参観していただきました。全体会では、松浦小と本校の学力調査結果等を踏まえた今後の学力向上の取組等について説明・協議を行いました。最後に、作業部会ごとに熟議を行い、取組の現状等について共有しました。なお、本校生徒の全国と県の学力調査結果はホームページに掲載しております。

1年生 理科



3年生 英語



2年生 社会



協議の様子



生徒が授業に熱心に取り組んでいる様子などが話題になりたくさんお褒めの言葉をいただきました。また、様々な貴重なご意見もいただきました。今後の学校運営に活かしてまいります。

漁協鶴見支店女性部の皆さんが大分県教育奨励賞を受賞しました

◆大分県漁協鶴見支店女性部の皆さん方は、平成6年から約30年にわたって新鮮な地元の魚のおいしさを知らせる魚食普及料理教室の活動の一環で、鶴見中学校において料理教室の外部講師をしてくださり本校の食育に大きく貢献していただいております。そこで、その功績を称えるために、本校から大分県教育委員会に教育奨励賞の推薦をさせていただきました。8月に行われた表彰式には、阿部さんと三又さんが代表として参加してくださいました。

本校では、今年度も利用理教室を開催し講師を依頼する予定です。

大分県教育奨励賞表彰式



市中学校新人体育大会バドミントン部 団体2位・大分県中学校新人水泳競技大会 団体総合3位

◆9月27日に行われた市新人大会でバドミントン部が団体2位、28日に行われた県新人大会で水泳部が団体総合3位を獲得しました。最後まで真剣に競技に挑む選手の姿は大変立派でした。

結果の詳細は、本校ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください。

